

# *Alemania y Polonia van por el boleto a octavos de final en Eurocopa*

---



París, 16 jun (RHC) Las selecciones de Alemania y Polonia salen hoy al terreno con un objetivo bien definido: conquistar el boleto a octavos de final en la Eurocopa de fútbol que se juega en Francia.

El duelo, que enfrentará a los dos equipos más goleadores de las eliminatorias para este torneo, tendrá lugar en el Stade de France de la comuna de Saint-Denis, en las afueras de París.

Los germanos, campeones del mundo, llegan a este encuentro tras derrotar a Ucrania por 2-0, gracias a las anotaciones de Shkodran Mustafi en el minuto 19 y de Bastian Schweinsteiger, en el 92.

Por su parte, los polacos superaron 1-0 al combinado de Irlanda del Norte, con anotación de Arkadiusz Milik al minuto 51.

El encuentro de este jueves definirá el liderazgo del Grupo C de la competición.

En la fase de clasificación, la oncena de Polonia derrotó a la de Alemania por 2-0, un golpe que los germanos se desquitaron en su patio por 3-1, en esa misma etapa.

Durante esta jornada, también se enfrentarán las selecciones de Inglaterra y Gales, al tiempo que Ucrania e Irlanda del Norte protagonizarán otro de los partidos.

Entretanto, cuando la Eurocopa está cerca de completar su primera semana de actividad, los incidentes violentos continúan empañando la realización del evento.

La policía francesa utilizó anoche gases lacrimógenos en la ciudad de Lille (norte) para dispersar a un grupo de unos 200 hinchas británicos, que estaban bajo los efectos del alcohol, reportaron medios locales de prensa.

Unido a ello, se registraron enfrentamientos entre aficionados ingleses y galos cuando varios de éstos últimos salían de una zona de fanáticos tras el partido Francia-Albania (2-0), retransmitido en pantallas gigantes.

A finales de la tarde también se habían producido altercados entre miembros de las fuerzas del orden y seguidores británicos.

Seis hinchas rusos, supuestamente implicados en los actos violentos ocurridos el fin de semana pasado en la ciudad de Marsella (sur), fueron detenidos en Lille, anunciaron las autoridades. El martes, 43 fanáticos de esa nacionalidad que se aprestaban a viajar desde el sur de Francia a Lille fueron detenidos, con relación a los mismos hechos.

La cancillería de la nación euroasiática convocó al embajador francés Jean-Maurice Ripert y señaló que "atizar sentimientos antirrusos en torno a la participación de la selección rusa en el Campeonato Europeo de fútbol podría agravar la atmósfera de las relaciones" bilaterales.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/96995-alemania-y-polonia-van-por-el-boleto-a-octavos-de-final-en-eurocopa>



**Radio Habana Cuba**